

# Policía busca a delincuentes que balearon a vecino en una plaza

## Quedó con serias heridas en sus piernas y permanece internado en el Hospital Biprovincial

**NOGALES.-** Este domingo, a eso de las diez de la noche, Juan Osorio -de 37 años- estaba bebiendo unas cervezas en su casa de la población El Polígono de Nogales. Cuando éstas se acabaron, decidió salir a comprar algunas más para de esta forma seguir compartiendo con los suyos. Y se suponía que regresaría pronto, ya que el local de venta de alcoholes estaba cerca de su hogar.

Sin embargo, el tiempo pasaba y no regresaba, por lo que un menor -que forma parte de su familia- salió en su búsqueda. Al joven le llamó la atención un vehículo desconocido (un Peugeot tipo Station Wagon) que rondaba lenta y sospechosamente por el sector de la plaza. De improviso, el móvil se detuvo justo en el lugar por donde caminaba Juan.

De acuerdo a testigos, el conductor casi lo atropelló, por lo que el hombre de 37 años le habría hecho una pregunta al otro sujeto, como queriendo saber por qué le había "tirado" el auto. Fue en ese entonces cuando, desde dentro del móvil sospechoso, salieron disparos.

El vecino de El Polígono recibió algunos proyectiles en sus piernas, por lo que cayó al suelo quejándose por el dolor. El automóvil, con los sujetos en su interior, se alejó del lugar rápidamente. Además, apagaron las luces exteriores y se perdieron en la oscuridad de la noche. Nadie de los que estaban en la plaza se atrevió a seguirlos. Tampoco a tomar datos o recoger características del móvil. Sólo el joven pariente de la víctima se apresuró a prestarle auxilio. También acudieron más tarde algunos vecinos que se sorprendieron con los estampidos.

Ellos mismos consiguieron el traslado de Juan Osorio hasta el Centro de Salud Familiar de Nogales. Luego, debido al complejo estado de sus heridas, fue derivado hasta el Hospital Biprovincial. Según pudo conocer "El Observador", se ha ido recuperando, mientras que la policía -enterada del hecho- realiza las diligencias para dar con los pistoleros.